



Résidence d'artistes autour des tabous pour le niveau 4ème du Collège Clemenceau de Cerizay

publié le 24/10/2022

Du 17 au 21 octobre 2022, les élèves 4A-4B-4E ont travaillé avec la Compagnie MastoCK dans le cadre d'une résidence d'artistes, avec :

- ▶ Carine Kermin, directrice artistique de la Cie MastoCK et auteure dans l'espace public, chorégraphe, danseuse et comédienne,
- ▶ et Mohamed Guellati, auteur, metteur en scène et comédien

Encadrés par leurs professeurs, les élèves se sont rendus à la salle de La Griotte toute la semaine afin de pouvoir proposer une production finale autour des "tabous", thème retenu ô combien important dans leur quotidien, et construire leur propre spectacle autour de cette thématique à travers des exercices d'écriture, de danse, de théâtre, de corps en mouvement dans l'espace. L'idée était d'amener les collégiens à se questionner sur cette notion de tabou en lien avec le spectacle « Des oiseaux sur ma bouche », création 2020 de la Cie MastoCK.

Les élèves de 4C-4D ont entamé dans le même temps, encadrés par leur professeur d'arts plastiques Madame LASSAIS, un projet de création artistique en volume intitulé : "Potes et Despotes" et lié également à la résidence d'artistes.

La représentation finale a eu lieu à la Griotte le vendredi 21 octobre à 15h, devant un parterre composé de tous les élèves de 6ème et de 5ème et de parents qui avaient pu se libérer.

Le spectacle présenté, monté en 3 jours et demi de travail intensif et exigeant, a bluffé les spectateurs et a montré combien de jeunes élèves de 4ème pouvaient donner le meilleur d'eux-mêmes et permettre un rapprochement des générations autour de la créativité, du spectacle vivant, de la culture et de l'art.

Un grand bravo pour leur prestation et pour leur engagement dans le projet.

Portfolio

